



El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por el concejal responsable del Área de Turismo del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, el Presidente de la Diputación Provincial de Almería, Gabriel Amat y la Diputada de Igualdad y Bienestar Social y concejala del Ayuntamiento de Adra, Elisa Fernández, han presentado esta mañana en la Feria Internacional de Turismo de Madrid, FITUR, en el stand del Patronato Provincial de Turismo, tres nuevos productos turísticos del municipio abderitano, como han sido la Guía de Playas y Calas ‘Un Mar de Emociones’, la Guía de Ocio y Restauración ‘Un Mar de Sabores’ y un video promocional de la ciudad abderitana, todas iniciativas incluidas en el proyector Turymar, un proyecto europeo financiado con Fondos Feder, del que forman parte los ayuntamientos de Adra, Almería, Roquetas de Mar, Alhucemas, Tetuán, el Centro de Estudios e Investigación en la Gobernanza Local de Marruecos y la Universidad Abdelmalek Essaadi y que tiene como objetivo la cooperación local en materia de un turismo sostenible, en el marco del Programa de Cooperación Transfronteriza España-Fronteras Exteriores 2008.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha destacado el “enorme potencial que contamos en Adra para convertirnos en un referente turístico. Para el Ayuntamiento de Adra, el turismo es una cuestión vital para el desarrollo económico de nuestro municipio. Tenemos muchos ingredientes para poder tener un turismo de primer nivel y en eso estamos trabajando de manera intensa”. Hernando ha destacado que “uno de nuestros principales objetivos es darle valor añadido a lo que tenemos. Lo hacemos presentando estos tres nuevos productos turísticos para nuestra ciudad y aunando todo lo bueno que tenemos. Sol, playa, gastronomía, cultura, patrimonio histórico y naturaleza. Adra tiene acreditadas 3 banderas azules y Q de Calidad Turística, más el distintivo de Centro Azul para el Museo del Mar. Nuestro objetivo es consolidar todo lo que ya tenemos y mejorarlo en la medida de lo posible para dotar a nuestras

playas de nuevos servicios, infraestructuras y equipamientos. Seguimos trabajando para tener más patrimonio histórico que aumente nuestra oferta de ocio y cultura. Estamos inmersos en proyectos turísticos de la mano de Promotores Turísticos del Poniente y Turymar, y seguiremos trabajando para ser aún más fuertes en materia turística”.

El Ayuntamiento de Adra, a través del Área de Turismo, y con el eslogan ‘Adra, Un Mar de Culturas’ ha llevado hasta FITUR toda su oferta turística, con sol y playa, turismo gastronómico, turismo cultural y de patrimonio histórico y turismo de naturaleza, que se asientan en las dos guías que se han presentado esta mañana.

La Guía de Playas y Calas ‘Un Mar de Emociones’, es una guía que recoge con detalle todas las playas y calas del municipio abderitano, tanto las que están en el casco urbano como las que no, con una foto de cada una de ellas, con una breve descripción de las mismas, ubicación, longitud, servicios y tipo de arena. Además la Guía recoge un mapa de la costa abderitana con la ubicación de todas las playas y calas, así como aquellas que tienen Bandera Azul o Q de Calidad Turística. Esta Guía incluye también un código de buena conducta para cuidar y proteger las playas y calas de Adra, además de distintos teléfonos de interés del municipio.

Por lo que respecta a la Guía de Ocio y Restauración ‘Un Mar de Sabores’, en ella se ven reflejados todos los establecimientos de restauración, bares, bodegas, cafeterías, tabernas, así como pubs o discotecas de Adra, todos ubicados en un mapa de la ciudad, así como de Puente del Río, La Curva y Guainos Bajos, con su dirección y teléfono. La Guía incluye también en el mapa con la ubicación de los principales monumentos históricos de la ciudad, así como distintos lugares de interés general para los turistas que visiten la ciudad. El objetivo de estas dos guías es que sirvan como apoyo y referente para los turistas que acuden a Adra, ya que aún una gran información de todo lo que ofrece en materia turística la ciudad.

El Ayuntamiento de Adra también recogerá mañana en la Feria Internacional de Turismo de FITUR el certificado que acredita la 'Q de Calidad Turística' de las playas abderitanas, que entrega el Ministerio de Industria, Energía y Turismo.